

Qualité de vie – malgré Parkinson

Vivre la journée de manière détendue et structurée

Le diagnostic d'un Parkinson est souvent inattendu, il affecte immédiatement la vie quotidienne d'une personne. En plus des tensions musculaires, typiques de cette maladie, une fatigue extrême altère la qualité de vie : de nombreuses activités journalières deviennent pénibles.



*“A cause de mes mauvaises nuits,
j'étais fatigué toute la journée
qui se passait difficilement.*

*Ce fut fantastique de redécouvrir
ce qu'une bonne nuit de sommeil
est relaxante ! Sans médicaments
additionnels et leurs néfastes ef-
fets secondaires. ”*

Mieux dormir sur un matelas Parkinson

- ✓ Mis Micro-Stimulation® relâche les muscles
- ✓ Les micro mouvements maintiennent la mobilité
- ✓ Moins de suées nocturnes
- ✓ Plus de facilité pour s'asseoir et changer de position



Matelas

Pour, étant couché, une sensation de stabilité

Suspension „Parkinson’s“

Sensation de grande fermeté → plus de stabilité

pour répondre aux besoins de repos et de sommeil des personnes atteintes d'un Parkinson.

Ailettes de suspension

provoquent de petites impulsions qui maintiennent et soutiennent la mobilité des personnes atteintes d'un Parkinson.

